

## 35 Porsche 928 in der Autostadt

**60 Mitglieder des Porsche-Clubs 928 e.V. haben gestern die Autostadt in Wolfsburg besucht. Sie reisten mit 35 Fahrzeugen an. Nach einem gemeinsamen Fotomoment lernten die Club-Mitglieder im Rahmen von Führungen durch die Park- und Lagunenlandschaft die Attraktionen und Inszenierungen des automobilen Themenparks von Volkswagen kennen. Anschließend besichtigten die Gäste das markenübergreifende Fahrzeugmuseum „Zeit-Haus“ der Autostadt. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Der Porsche-Club 928 besuchte die Autostadt in Wolfsburg.

---



Der Porsche-Club 928 besuchte die Autostadt in Wolfsburg.



Der Porsche-Club 928 besuchte die Autostadt in Wolfsburg.

---